

Sept-Oct-Novembre 2010

Le Bulletin d'information de l'US GAZELEC PARIS Idf

## LA GAZETTE... LE RETOUR.

Un des outils de la communication d'un club est son journal et GAZELEC avec sa GAZETTE n'échappe pas à la règle. Les premiers numéros de la GAZETTE sont sortis dès la création du club en 2001. Les rédacteurs se sont succédés jusqu'en juin 2008 où le N°53 faisait un adieu à Valérie qui travaillait au 23 rue de Petrelle pour notre club. On comprend là qu'une petite feuille de papier peut prendre toute sa dimension lorsqu'elle permet d'exulter un deuil, un sentiment d'injustice. La GAZETTE ne devrait-elle pas être le moyen de raconter la vie de notre club, partager les victoires ou les défaites, les aventures humaines qui jalonnent la vie de notre club et de nos adhérents ? 22 mois ont séparés les N°53 et N°54 faute de bénévoles pour faire fonctionner notre journal. L'objectif pour la saison 2011 est de sortir 4 numéros de la GAZETTE sur ce format. Cet objectif peut paraître modeste au regard de la taille de notre club mais il faut savoir commencer petit en espérant que ces quelques lignes susciteront chez nos adhérents une vocation de journaliste.

## UNE CARRIERE A SUIVRE...

Le petit Gilles naît 23 septembre 1948 à la Ferté Beauharnais en Sologne. Il quitte l'école à 14 ans avec le Certif « personne n'y croyait » avance aujourd'hui Monsieur le président ! Le jeune Gilles travaille comme serveur dans une brasserie de Beauvais puis il travaille en usine. En 1968, il s'engage dans le mouvement ouvrier et syndical. Puis il entre au Gaz de France en 1969 et il est titularisé en 1971 « toujours rebelle le Gars Gilles ! ». Il prend au même moment sa licence au Red Star en athlétisme après trois ans de piste et 11'4 au 100m sur piste en cendrée, il prend une licence de Foot au Red Star et grâce aux tournois inter SLV il entre à l'USEG. Membre du comité Directeur du Red Star, il est aussi correspondant à la voix de

l'est. Après 15 saisons à l'USEG, il entre en 1986 dans une carrière de bénévole et officie sur les terrains de foot tous les week-end. Il gravit les échelons pour finir secrétaire de l'USEG. C'est donc tout naturellement qu'il participe à la création de GAZELEC Idf et devient président de notre club en 2001. Tout en étant licencié au foot Landy, il fait du vélo dans le club de son frère en Sologne. Passionné, Gilles est aussi président de la section Philifoot où il développe encor aujourd'hui un autre concept du foot. Mais attention un Gillou peut en cacher une autre ! Car Gilles fait aussi du modélisme et il exerce au cercle Français de l'illusion. Et oui Monsieur LOISEAU est aussi magicien sous le pseudonyme de Magic Bird ! Souvenez vous, il nous a fait souvent le coup avec les subventions. « Tu as les subventions ! Tu les as plus ! Et hop elles sont là ! ». Mais restons sérieux, Gilles qui est maintenant grand-père nous a fait part de son souhait de passer le témoin. Il prend la fonction de vice président en 2009 pour préparer sa deuxième retraite et se lancer dans de nouveaux projets. Lorsque que j'ai demandé des infos à Gilles pour faire cet article, il m'a balancé 4 pages griffonnées façon pattes de mouche avec comme formule de fin « Arrange toi avec ça mon p'tit Thierry » comme s'il voulait tester ma motivation à parler de lui. Et bien c'est fait ! On termine donc par une citation de ce sportif engagé, « Mon plus grand désir est un changement de société en profondeur, car en vélo si le pessimiste dit, putain ! Encore une côte. L'optimiste lui rétorque, allez ! J'en vois bientôt le bout... »



## EVOLUTION DU SITE...

Depuis la création du premier site de GAZELEC, nous utilisons Internet comme une vitrine du club. Chaque section avait déjà une page réservée où les internautes pouvaient prendre connaissance de l'activité proposée. Un lien Internet permettait aussi d'accéder aux sites des sections. Cela peut sembler stupéfiant, mais communiquer sur Internet a été une révolution dans le club et aujourd'hui encore beaucoup de sections n'ont pas encore intégrées l'importance de ce média au regard du peu d'intérêt qu'elles portent à la gestion de leur page. Le nouveau site garde toujours cette fonction de vitrine du club, mais nous y ajoutons aussi deux autres strates. L'une permettant à tout adhérent de s'informer et trouver les documents sur le fonctionnement du club et l'autre étant la mise à disposition d'outils pour aider les dirigeants dans leur tâche. Un des objectifs de cet outil informatique est d'optimiser le temps de travail. On parle bien là du temps de travail de nos bénévoles ! C'est un temps pris sur leurs congés ou temps de loisir, il est donc très précieux. Si l'on prend l'exemple de la gestion du listing des adhérents, nous avons au club autant de types de support que de sections. Il est actuellement fastidieux d'obtenir la liste des adhérents notamment pour les demandes de subventions. Par exemple, une simple inscription d'un adhérent fait l'objet de multiples recopies manuscrites et ressaisies informatiques. Ce travail étant toujours réalisé par nos bénévoles qui ont sans doute mieux à faire. Grâce à la mise en place de l'inscription en ligne via le site, nous constituons un seul fichier accessible et utilisable à la fois par le club et par les sections. Nous n'avons là plus qu'une seule saisie de la fiche d'inscription papier qui reste elle une obligation légale. Une fois l'inscription en ligne réalisée, l'adhérent reçoit automatiquement par mail un Identifiant et un mot de passe qui lui permet de se connecter à l'espace adhérent du site. Il pourra trouver là des informations comme les PV du comité directeur ou les attestations d'assurance. Comme le club sera en possession des adresses mail de ses adhérents, nous pourrions procéder à des envois en masse par mail d'informations et notamment l'envoi de la GAZETTE vers l'ensemble des adhérents. Un des éléments clé du site est un outil de gestion d'un fond documentaire. Grâce à cela les bénévoles pourront apporter leur contribution au fonctionnement du club à tout moment de chez eux ou d'un PC portable sans devoir obligatoirement se déplacer dans nos bureaux. Cela élargit considérablement la possibilité de tout un chacun d'apporter sa pierre à l'édifice. Pour la petite histoire on peut citer l'exemple de Christophe ROYER qui a conçu notre site en grande partie en travaillant avec un PC Portable dans l'autobus qui le conduit à son travail. Ceci n'est qu'une anecdote bien sûr et nous aurons toujours besoin de nous rencontrer dans nos bureaux, dans les sections et au moment des réunions du comité directeur à la CMCAS PARIS. Cependant nous n'aurons sans doute moins à souffrir de la perte de temps due à la gestion et à la recherche des informations. Aujourd'hui, le site est toujours en phase de développement et qu'il est possible que quelques bugs jalonnent encore son évolution.

## APPEL AUX ADHERENTS

Votre activité nous intéresse, envoyez nous vos articles !

